

Témoignages de consommateurs

Cannabis (dépendance et projet d'enfant)

Par [Profil supprimé](#) Posté le 15/09/2017 à 15:44

Je suis une jeune femme de 25 ans et je désire faire un enfant avec mon ami qui partage ma vie depuis 5ans .

Le problème est que je fume du cannabis depuis mes 16 ans. Au début c'était occasionnel et c'est devenu quotidien. Depuis plus de 6 ans je fume 5 à 8 joints par jour et je suis consciente qu'aujourd'hui c'est un vrai problème dans ma vie. Ça me coûte de l'argent et je suis surtout très dépendante.

J'aimerais trouver le moyen pour arrêter mais c'est devenu tellement une habitude, rien que le fait d'y songer me fait stresser et je ne sais comment faire. Comment faire quand je me retrouve chez moi et que j'en ai envie ?

J'ai peur du jour où mon test de grossesse sera positif et que je serai devant le fait accompli....